

## EN BREVE

■ SAN LUIS POTOSÍ

### ESPERAN ELEVADOS COSTOS POR EL AGUA

**El Sol de San Luis**  
POR ROBERTO GUTIÉRREZ

SAN LUIS POTOSÍ, SLP. (OEM-Infomex).- En un futuro próximo el costo que pague la población por el servicio de agua potable será mayor, incluso por arriba de lo que ahora se paga por la energía eléctrica, debido primordialmente a la escasez del líquido.

También lo será por lo caro que resultará llevar el agua a las manchas urbanas y la carencia de infraestructura para hacerlo, por lo que se debe acelerar el proyecto del Realito, manifestó el director de la Comisión Estatal del Agua, Urbano Díaz de León Barroso.

Manifestó que habrá que ser conscientes que de ahora en adelante el panorama para la ciudad capital es difícil mientras se siga dependiendo de los pozos.

“Es urgente construir el acueducto de la presa El Realito, el cual traerá a San Luis la tercera parte del líquido que aquí se consume, ya que el agua cada día será más cara”.

